

**Anni-Berger-Stiftung
informiert**



**Dank an alle Unterstützer:
Wanderausstellung „Rosenliebe
verbindet“**

In den vergangenen Wochen durften wir in unserer Stadt eine besondere Wanderausstellung erleben, die die Kreativität und das Talent unserer Schüler eindrucksvoll zur Geltung brachte. Wir möchten uns herzlich bei allen Beteiligten bedanken, die es ermöglicht haben, die Werke von 51 talentierten jungen Künstlern der Öffentlichkeit zu präsentieren. Die Vielfalt der ausgestellten Bilder, die in verschiedenen Techniken wie u.a. Aquarell, Buntstift und Filzstift entstanden sind, spiegelt die individuelle Sichtweise wider. Die Resonanz der Gäste war durchweg positiv, sie waren begeistert von der Ausdrucks Kraft und Kreativität.

Einige der herausragenden Bilder sind Bestandteil eines Kalenders für das Jahr 2025 der „Mohrenapotheke“ Dieser Kalender präsentiert nicht nur die Kunstwerke der Schüler, sondern trägt auch die Botschaft der „Rosenliebe“ weiter.

Zum Abschluss der Ausstellungsreihe schmückten einige Bilder das Foyer der Kultur- und Kongress- Zentrum zum 31. Orchesterball. Sie fanden höchsten Anklang bei den Gästen, die weit über unsere Stadtgrenzen angereist waren.

Unser besonderer Dank gilt der Celenus Klinik an der Salza, der TMP Türen+Fenster GmbH, dem VW+Audi Autohaus Glinicke GmbH, die Hufeland Klinikum gGmbH, für ihre Unterstützung die Ausstellung zu ermöglichen. Ebenso danken wir Herrn Andreas Weidlich und Herrn Michael Hilbert von der Stadtverwaltung,

welche uns beim Wechsel der Ausstellungsorte immer aktiv zur Seite standen.

Alle haben dazu beigetragen, das Gemeinschaftsgefühl in unserer Stadt zu stärken. Ihre Bereitschaft, in die Zukunft unserer Kinder zu investieren, ist ein wertvoller Beitrag zur Förderung von Kunst und Kultur.

Nochmals vielen Dank an die talentierten Schülerinnen und Schüler, die mit ihren Kunstwerken die Herzen der Besucher berührt haben. Ein besonderer DANK geht an ihre Lehrerin - Frau Judith Unfug-Hennig -, welche es geschafft hat, die Schülerinnen und Schüler mit der Thematik „Rosenliebe Verbindet“ zu begeistern.

Wir freuen uns darauf, weitere Projekte zu realisieren, die das kreative Potenzial unserer Kinder fördern und die Gemeinschaft zusammenbringen.

Marie-Luise Steube
Vors.d.Vorstandes

